
Verbale n°6 del 25/06/2018 

 

VERBALE N.6 

CONSIGLIO D’ISTITUTO 

ISTITUTO COMPRENSIVO “ANTONIO DE CURTIS” CASAVATORE 

Il giorno venticinque del mese di giugno dell’anno duemiladiciotto, alle ore diciotto, nella Sala Professori 

del plesso De Curtis, si è riunito il Consiglio d’Istituto dell’I.C. “A. De Curtis” per discutere e deliberare sui 

seguenti punti all’Ordine del Giorno: 

1) Verifica attuazione programma annuale 2018; 

2) Assegnazione docenti alle classi a.s. 2018/19: criteri; 

3) Eventuali e varie 

 

Risultano presenti/assenti 

Dirigente scolastico                                                 Mango Giuliano                              Presente 

Componente genitori                                             Arlotta Cristina                            Assente 

                                                                                    Bosso Luisa                               Assente 

                                                                                    De Rosa Veronica                              Assente 

                                                                                  Esposito Pino                                       Assente 

                                                                                  Ferrara Valentina                                Assente 

                                                                                  Marino Loredana                               Presente 

                                                                                  Sannino Rosario                                 Presente 

Componente docenti                                           Guerra Maria Isabella                       Presente 

                                                                                  Liguori Gemma                                  Presente 

                                                                                  Paoli Concetta                                    Presente 

                                                                                 Pignarosa Annunziata                         Assente 

                                                                                  Principe Patrizia                                 Presente 



                                                                                  Prisco Barbara                                    Presente 

                                                                                  Tedeschi Rosaria                               Presente 

                                                                                   Zacco Daniela                                   Presente 

Componente ATA                                                  Bernardo Luisa                                   Assente 

                                                                                   Pianese Salvatore                             Presente 

Verbalizza la Prof.ssa Maria Isabella Guerra. 

Il Presidente, verificato il numero dei presenti per la validità della seduta, apre l’incontro ed avvia la 

discussione in merito al primo punto all'ordine del giorno: 

Punto 1) Verifica attuazione programma annuale 2018 

Apre la seduta il Dirigente scolastico che illustra ai membri del Consiglio i punti salienti della Relazione di 

verifica sullo stato d'attuazione del Programma Annuale E.F. 2018 (Del.11 del 07/12/2017) al 30/06/2018, 

ai sensi dell’art. 6 c. 6 del D.I. 44/2001, allegata al presente verbale. La Relazione sulle entrate accertate, 

sulla consistenza degli impegni assunti e sui pagamenti eseguiti viene predisposta al fine di rendere possibili 

le verifiche inerenti le disponibilità finanziarie dell’Istituzione Scolastica nonché lo stato di attuazione del 

programma, al fine di apportare le necessarie modifiche.    

L'analisi viene corredata dalla lettura della Relazione del Dirigente Scolastico al Consiglio d'Istituto, 

elaborata ai sensi dell’art. 25 comma 6 del D.L.vo 165/2001 che statuisce: “Il dirigente presenta 

periodicamente al consiglio d’Istituto motivata relazione sulla direzione e il coordinamento dell'attività 

formativa, organizzativa e amministrativa al fine di garantire la più ampia informazione e un efficace 

raccordo per l'esercizio delle competenze degli organi dell’istituzione scolastica”, nonché degli artt. 6 e 35 

del D.I. 44/2001 che assegnano al Consiglio di Istituto il compito di verificare entro il 30 giugno lo stato di 

attuazione del Programma Annuale al fine di apportare delle modifiche che si rendano necessarie, sulla 

base di apposito documento predisposto dal Dirigente.  

Dopo attenta analisi ed ampio dibattito, i consiglieri tutti esprimono parere favorevole in merito alla 

verifica in itinere dell'Esercizio finanziario 2018 con DELIBERA N. 23.  

Punto 2) Assegnazione docenti alle classi a.s. 2018/19: criteri 

Il Dirigente introduce il dibattito in merito alla proposta dei criteri per l'assegnazione dei docenti alle 

classi/sezioni per l'a.s. 2018/19. I criteri già in adozione (Delibera n.33 del 04/07/2017) per tale 

assegnazione sono:  



. 1)  Continuità sulla classe (per garantire la stabilità del personale agli alunni)   

. 2)  Valorizzazione di specifiche professionalità e competenze (per la realizzazione di progetti innovativi 

e/o sperimentali approvati dal Collegio dei docenti)   

. 3)  Richiesta scritta e motivata del docente (subordinata alla disponibilità del posto sulla classe richiesta) 

  

. 4)  Posizione in graduatoria (in difetto di richiesta motivata e/o di specifiche professionalità/competenze) 

  

Dopo ampia discussione, il Consiglio si esprime favorevolmente in merito alla conferma dei criteri già in 

vigore per l’assegnazione dei docenti alle classi con DELIBERA N. 24. 

Punto 3) Eventuali e varie 

 In merito alla formazione delle classi della scuola secondaria di primo grado, il Dirigente solleva la 

problematica derivante dall’eccessivo numero di preferenze per la sezione, espresse in sede di 

iscrizione, da alunni con fratelli o sorelle già frequentanti il corso prescelto. Al fine di assicurare il 

rispetto dei criteri che garantiscono la composizione equilibrata delle classi, il Dirigente propone, a 

partire dall’a.s. 2019/20, l’eliminazione della preferenza per sezione o la riformulazione di tale 

criterio, limitando tale opzione ad un numero massimo, superato il quale si renda necessaria la 

ridistribuzione delle preferenze espresse nella regolare  formazione dei gruppi classe soggetti a 

sorteggio pubblico per l’assegnazione alle sezioni. Il Consiglio rinvia la discussione in merito. 

 Il Dirigente Scolastico aggiorna i presenti sulla situazione delle infiltrazioni dai lastrici solari. 

Nonostante le numerose istanze presentate dalla scuola all’Amministrazione Comunale, all’Ufficio 

Territoriale del Governo di Napoli, nonché all’Ufficio Scolastico Regionale, ad oggi non vi sono 

riscontri da parte degli enti sollecitati. Il Dirigente invita la componente genitori ad una 

sollecitazione volta a sensibilizzare le suddette istituzioni in merito alla problematica. 

 

Non essendovi altri punti all’ordine del giorno su cui discutere e/o deliberare, la seduta ha termine alle ore 

18:30. 

 

Il Segretario      Il Presidente 

Prof.ssa Maria Isabella Guerra     Ing. Rosario Sannino 

 


